

Hace algunos años, como una manera de brindar un apoyo efectivo a todos los talentos de la ciudad, el Alcalde Luis Mella junto al Concejo Municipal modificaron el sistema de las becas deportivas, estableciéndose una serie de categorías, con énfasis en la proyección y alto rendimiento, entre quienes destacó el ciclista de Boco Franco Adaos, el cual gracias a este beneficio ha podido continuar su carrera en el extranjero durante los últimos años, obteniendo importantes resultados en Argentina e Italia, siendo el último de éstos hace unos días en la prueba que se realizó en Europa, donde tras pandemia por Coronavirus, ha vuelto a demostrar su nivel para vencer.

De acuerdo a lo que nos cuenta Franco desde Italia, todos sus planes para la temporada 2020 se truncaron por lo que sucedió en el mundo, lo que debió vivir en un país fuertemente afectado como es Italia, pero nada fue capaz de acabar con sus deseos de triunfar, y siguió entrenando con el apoyo de su familia, enfocado en poder responder a la confianza de su equipo una vez que volvieran competencias, regreso que no fue nada de fácil, ya que costó retomar el ritmo en las primeras carreras, pero continuó preparándose para su gran desafío que era el Campeonato Regional, prueba que definiría al campeón zonal, donde el quillotano ratificó toda su calidad.

#### Anuncio Patrocinado

Este evento era uno de los hitos claves para su equipo Fox Team, ya que se realiza en su territorio, debido a lo cual tenían grandes expectativas en esta carrera de Ciclo Cross, por lo que Adaos buscaba demostrar tanto a su escuadra como a quienes lo apoyan todo de lo que es capaz de lograr. La carrera se visualizaba muy difícil para el quillotano que partía en mala posición, pero gracias a su estrategia se sobrepuso a todas las dificultades y, en la última vuelta, logró llegar al primer puesto de la competencia, lugar que mantuvo para consagrarse como el mejor de la región, alegría que se sumó también a su renovación para seguir compitiendo próxima temporada.

De acuerdo a su balance del año 2020, Franco Adaos manifiesta que su planificación inicial estaba orientada a los campeonatos nacionales y panamericanos entre enero y abril, pero todo ello se suspendió, por lo que sólo pudo regresar a la actividad en octubre, ganando incluso un Torneo Regional en enero, lo cual significó de paso el inicio de la temporada 2021. El próximo desafío sería el Torneo Nacional en Chile y el Panamericano, aunque todo está en duda debido al Coronavirus y no se sabe si se realizarán. Por lo anterior, se encuentra buscando alcanzar el máximo nivel para pruebas que se llevarán a cabo en países de Europa, sobre todo Italia.

**WAV PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

**Conversemos por WhatsApp**



y tú, ¿qué opinas?